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1. MUNICIPALIDAD CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

ACTAN0 131..-

1.- En CALBUCO, a 16 MAYOO DEL 2008.-

2.- El señor Alcalde y Presidente del Concejo saluda a los señores Concejales y abre la
sesión en nombre de Dios y de La Patria. -

3.- Tipo sesión . ORDINARIA .-

4.-. Hora Inicio : 16: 05 horas .-

Hora Término : 18: 20 Horas .-

5.- ASISTENCIA .-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ

CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ

CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ

CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ

CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ

CONCEJAL SEÑOR NELSON V1LLARROEL CASTRILLON

SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ .-

FUNCIONARIOS MUNICIPALES.-

- SEÑOR ORLANDO BELLO ALVARADO- DIRECTOR SEPLAN
- SEÑOR EDUARDO REYES ASTE - DIRECTOR DESAM-
- SEÑORA TERESA SCHAFFER SERÓN - JEFE FINANZAS DESAM

PARTICIPAN.-

COMITÉ DE SALUD YACO BAJO.-

SECRETARIO CONCEJO . SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.-



6.- TABLA. -

6.1.- Saludos seor Alcalde.-
6.2. Lectura Acta N° 128.-
6.3. Correspondencia recibida.-
6.4. Cuenta señor Alcalde. -
6.5. Participación Comité de Salud Yaco Bajo.-
6.6. Asignación Municipal Médico Integral DESAM.-
6.7.-Bono establecido Ley N° 20.250,- $ 130.000.- Para funcionarios Código del
Trabajo.-
6.8.- Bono Especial funcionarios DESAM que indica, por única vez por $ 130.000.-
6.9.-Asignación por Desempeño Colectivo Funcionarios Código del Trabajo DESAM.-
6. lO.-Asignación especial a funcionarios DESAM que indican.-
6.11.- Hora Incidentes.-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1. LECTURA ACTA N° 128.-

El señor Alcalde y Presidente deí Concejo, somete a consideración del Concejo el Acta
N° 128, la que es aprobada con las siguiente indicaciones :

Concejal señor Nelson Villarroel C,, la Cuenta Pública, para mi de acuerdo a la Ley
Orgánica, primero falta el detalle de los pasivos, segundo el cumplimiento del plan
comunal de desarrollo, faltan los estados de avance de los programas de mediano y
largo plazo, las metas cumplidas y los objetivos alcanzados, inversiones efectuadas en
proyectos en ejecución, convenios celebrados con instituciones privadas, número de
sumarios terminados y pendientes. -

7.2. CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-

- Ord. 218 de 05.05.08.- DESAM . Solicita Asignación Municipah-
- Ord. N° 13 de 07.05.08.- PRODESAL: Informe Temporada 2007 - 2008.-
- Documento Calbuco Rally Team.-
- Oficio N° 29 Concejal señor Ramón Andrade Ch. - Nómina dirigentes.-
- Oficio N° 30 Concejal señor Ramón Andrade Ch. - Respuesta a solicitud.-
- Ord. N° 089 Concejal señor Nelson Villarroel C. - Camino Rural Quinua.-
- Ord. N° 90 Concejal señor Nelson Villarroel C. - Solicita encuestador.-
- Ord. N° 92 Concejal señor Nelson ViHarroel C. - Solicita luiminaria.-
- Ord. N° 93 Concejal señor Nelson Villarroel C. - Camino en Cruce Oyarzún.-
- Ord. N° 94 Concejal señor Nelson Villarroel C. - Camino para vecino.-

7.3.- CUENTA SEÑOR ALCALDE-

7.4.- PARTICIPACIÓN COMITÉ DE SALUD YACO BAJO.-



Señor Alcalde, vamos a darle un espacio a los dirigentes del Comité de Salud Yaco
Bajo, para que nos cuenten sus inquietudes.-

La señora Presidente del Comité, gracias por recibirnos, me encantó su reunión, en
nuestro sector lo tenemos bien claro, estamos un poco abandonados por ustedes, eso va
desde un principio, estamos aquí por nuestra Estación de Salud y queremos Posta,
resulta que yo he pedido por escrito una ayuda al Concejo de que se podrían haber
hecho dos piezas más y se podrían haber arreglado dos piezas más que están esperando
que lo arreglen, y no he tenido respuesta, y el señor Alcalde en palabras me ha dicho
conversando con él de que existen dos piezas, pero yo le he consultado al Director de
Salud y dice que no existen las dos piezas, y consulto si realmente existen esas dos
piezas por el Concejo, consultarle a ustedes y al señor Alcalde, y si algunas vez
aprobaron eso. El otro punto es si no tenemos Salud, en estos momentos estamos sin
agua, porque cuando yo coloqué agua, llamé el señor Reyes, y me dijo que dejara el
agua ahí, porque se iba a instalar agua unida con la Escuela y todavía estamos sin agua,
lo que yo quiero saber a donde vamos entonces.-

Señor Alcalde, señor Reyes que pasa con el agua.-

Don Eduardo Reyes A., Director DESAM, el tema es que la escuela tenía agua, y tengo
entendido que el nivel del agua del pozo, bajó más allá de lo necesario, por el tema de la
sequía, que es un tema que se escapa del control del cualquiera, el tema del agua hacia
un tiempo atrás, como dos años atrás le entregamos los materiales a ustedes, para que se
instalaran en un pozo de un vecino, tengo entendido que hubo diferencias con ese
vecino y se retiró todo el material que se entregó, ahora en algún minuto usted indicó
que se estaba solucionando el tema del agua, que no me preocupara, mientras nosotros
solucionábamos el tema con el DAEM, si el DAEM no tiene agua para esa Escuela,
entonces menos para nosotros.-

Señora Presidenta Comité, señor Reyes vamos a aclarar, resulta que cuando yo lo llamé
por teléfono, y le dije el tema del agua, que pasa esto puesto, que hicimos un pozo
nuevo, que esta la bomba, que están los materiales, que es de Salud, que Salud lo
entregó y yo le dije lo único que necesito es un eléctrico para que instale directamente a
su medidor, y usted no me soluciona nada,-

Director DESAM, nosotros no contamos con eléctrico.-

Seftora Presidente Comité, esta bien, pero es usted el Director de Salud Municipal, usted
podría solucionarlo un poquito, porque no nos a solucionado absolutamente nada, me
cortó el teléfono porque me dijo usted que no tenía tiempo para atenderme, lo que
encuentro que eso no es lo de un funcionario.-

Señor Alcalde, entonces tenemos problema de agua, de salud también.-

Señora Presidenta Comité, las dos piezas también, quiero saber si se van hacer.-

Sefior Alcalde, señor Reyes como esta el tema de la atención allá .-

Señor Director DESAM, de acuerdo a la atención tengo aquí un informe de la
funcionaría, donde se atienden un promedio de cinco pacientes en el día-



Presidenta Comité, no será el mismo, porque yo tengo otro.-

Director DESAM, tengo la información de enero, febrero y marzo.-

Presidenta Comité, tengo otro informe de la paramédico,-

Dirigente del Comité, trabajo mucho más que eso, que dijo el Director.-

Director DESAM, pero este documento que tengo acá esta firmado por la paramédico.-

Señor Alcalde, entonces la para médico esta mintiendo a alguien, porque dice el Jefe de
Servicio que la paramédico atiende a tantas personas y después al parecer hay un listado
ahí que dice otra cosa o no,-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., de acuerdo al informe del comité y esta firmado
por la paramédico , se atiende a 30 personas.-

Señor Alcalde, en el mes o al día.-

Presídenta Comité, doce al día.-

Concejal señor Guido Andrade M., yo creo que para terminar la chacota aquí, yo creo
que hay que hacer un sumario no más, quién o a quién se le esta mintiendo, aquí esta la
Presidente del Comité que dice que se atienden 30 y el señor Director dice que atienden
a cinco.-

Director DESAM, en promedio.-

Concejal señor Guido Andrade M., hay dos informes, como una funcionaría va a
entregar dos informes diferentes de atenciones y como un funcionario municipal puede
entregar un informe a un privado , cuando no procede, no este objetando lo que tiene
usted , pero un funcionario municipal no le puede entregar un informe de las atenciones
a usted.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch.,, ellos son del Comité de Salud.-

Señor Presidenta Comité, somos dirigentes del Comité de Salud.-

Concejal señor Guido Andrade M., estoy de acuerdo que ustedes son integrantes del
Comité de Salud, lo que hay que hacer señor Alcalde es una investigación sumaria.-

Presidente Comité Salud, yo quiero saber el porque Yaco Bajo no puede contar con una
Posta, porque estamos retrocediendo.-

Concejal señor Guido Andrade M., para eso hay que contar con un número de gente que
exige la ley, ese el Servicio de Saíud es el que dice donde se debe instalar una posta o
no.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., lo que pasa aquí que hay dos discrepancias aquí, el
informe que entrega Salud y el Informe de los Vecinos.-



Presidenta Comité Salud, quiero ser bien honesta con ustedes, yo le he tocado montones
de veces a este señor y este señor me ha dado con la puerta en la narices, eso no
corresponde, porque esta perjudicando a ustedes, es por eso que hemos llegado acá.-

Dirigente Comité de Salud, nosotros somos lo que vivimos, lo que conocemos , los que
nos enfermamos , lo que concurrimos a la posta , cuantos personas hipertensas hay en
Yaco Bajo y todos los Yaco Alto bajan a la posta, aquí este señor no lo conocía, ahora
recién estoy viendo su cara, si me muestran un papel donde dice que el día están
llegando 3 o 5 personas, eso es una mentira, son de diez hacia arriba, diario.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., yo solicitaría que se haga un diagnóstico serio en
ese lugar, porque yo les creo a ellos, porque son ellos los que viven ahí, como dice el
caballero son ellos los que se enferman, y conocen bien la realidad porque es un sector
amplio y que se nos de a conocer lo antes posible tanto a nosotros como a ellos.-

Presidente Comité de Salud, estamos esperamos cuatro años, a lo mejor cinco, el
traspaso del terreno de Salud, que lo tenía un particular, jamás este caballero me ha
contestado como corresponde, he tenido que ir otro lado a consultar, el jamás tramitó
ese traspaso, lo hice yo en el Ministerio de Salud en Puerto Montt, jamás he visto que
este caballero me ha dado una buena respuesta, entonces yo encuentro que eso no es
correcto. -

Señor Alcalde, entonces vamos a entregarle por escrito, don Eduardo debe hacer un
documento formal, para que le vamos a pedir por escrito, sobre el tema que ha sido
planteado aquí y sobre el tema de la ampliación de la Posta, para entregarle dentro de la
próxima semana al actual Comité, le vamos hacer llegar por escrito.-

Presidenta del Comité Salud, ojalá sea positivo, porque nosotros necesitamos una buena
salud, una buena atención y hay dos poblaciones que están esperando la salud. -

Dirigente Comité de Salud, resulta que el Hospital de Calbuco, que todas las personas
del Yaco Bajo y Yaco Alto, lo están derivando para la Posta, tiene que ser por una
enfermedad grave para que lo reciban en el hospital y si es una enfermedad simple tiene
que ser atendida allá en su posta de sahid.-

Señor Alcalde, lo que quiere decir que se empieza a fortalecer la Posta. -

Dirigente Comité Salud, si, porque toda la gente lo están remitiendo por allá, incluso
llega ronda médica con psicólogo, marrón, dentista no ha llegado.-

Presidenta Comité de Salud, es por eso que nosotros necesitamos esas don salas.-

Dirigente Comité Salud, para nosotros sería muy triste que nos saquen la atención de
allá.-

Señor Alcalde, vamos a reunir toda la información, para poderle dar una respuesta como
corresponde.-

Presidenta Comité de Salud, se habla que no habría como para una Posta.-



Señor Alcalde, como les digo, vamos a entregarle una semana mas una respuesta como
corresponde. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., ellos también presentaron un Proyecto a
Llanchipal, que tienen su proyecto para la posta, y tengo entendido que tienen que
entregar el informe para fortalecer esa propuesta, y una vez alcanzarlo, porque han
esperado tanto tiempo y más encima le coartan la entrada, le cortan los teléfonos, creo
que no corresponde. -

Presidenta Comité de Salud, tengo entendido aunque sea la persona más humilde tiene
que ser bien atendida y no cortarle el teléfono, por un funcionario de la Muniápalidad.-

Señor Alcalde, frente a lo que han venido a plantear, se le va a dar una respuesta por
escrito y obviamente que no vamos a dejar de caer, de acuerdo a los antecedentes que
ustedes entregan es verídico, no podemos dejar de caer esa posta, más encimas que una
vez la construimos, no se puede dejar caer algo así, y si están desviando a los enfermos
menos graves o atenciones menores hacía allá, hay que fortalecer la posta, es por es que
se puso en funcionamiento la atención en el sector, ay una auxiliar paramédico, ahora
hay que seguir .trabajando, fortaleciéndolo, porque es imposible que esa posta no puede
tener agua o la luz. -

Presidenta Comité de Salud, la luz , pero el pozo esta, lo que nos están negando es un
eléctrico para que haga los trabajos. -

Señor Alcalde , por eso es un tema que tienen que resolver , vayan tranquilo , aquí esta
don Eduardo con el imperativo de hacer eso, vayan tranquilos, que vamos a resolver el
tema y van a tener una respuesta dentro de la próxima semana.-

Concejal señor Guido Andrade M.t como se encuentra presente el Director de Salud, yo
pedí un informe en la reunión anterior de todos los Programas de Salud, con el
financiamiento y las atenciones hechas. -

Dirigente Comité de Salud, a usted lo conocemos señor Alcalde y al caballero Reyes
poco lo conocíamos, el es funcionario no más, y no creemos que mande más que el
señor Alcalde. -

Señor Alcalde, vayan tranquilo, que van atener solucíón.-

Director DESAM, no me ha llegado, en todo caso esta bien detallado en la Cuenta
Pública del señor Alcalde.-

Señor Alcalde, esta claro, señor Reyes le envía por escrito al Concejal Guido Andrade,
el Programa con las atenciones. -

7.5.- ASIGNACIÓN MUNICIPAL PARA MEDICO INTEGRAL DESAM.-.-

Seflor Alcalde, el DESAM esta solicitando una Asignación Municipal para el Médico
Integral, que recientemente asumió en el DESAM.-

Director DESAM, se esta pidiendo una asignación de $ 360.000.-



Sr. Alcalde, para que con esa cantidad alcance al millón de pesos aproximadamente,,
que lo hace más interesante, y lo que hace posible que venga un médico para acá.-

Concejal señor Emilio Klein M, ese es el sueldo que va a tener únicamente con ustedes
o hay algo más.-

Seflor Alcalde, no, son las 44 horas.-

Director DESAM, su sueldo base son ochocientos mil pesos bruto y los 350 que se
piden esta finan ciado. -

Sr. Alcalde, la propuesta es una asignación municipal de M$ 360.-hasta fines de año
para el Médico Integral del DESAM, Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI-
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTINEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CCONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON ~ SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA ASIGNACIÓN MUNCIPAL DE TESCIENTOS SESENTA MIL
PESOS A LA DOCTORA ANDREA SCHWANER AVILA - MEDICO INTEGRAL
DEL DESAM HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL 2008.-

7.6.- BONO ESTABLECIDO EN LA LEY N° 20.250.- $ 130.000.- PARA
FUNCIONARIOS CÓDIGO DEL TRABAJO DESAM.-

Señor Alcalde, también hay una petición de los funcionarios del Código del Trabajo del
DESAM, que solicitan un bono de $ 130.000.- que son los administrativos, ya que por
la ley N° 20.250.- se le ftie entregado a los del Estatuto y ellos manifiestan que también
les corresponde este bono.- Señor Reyes cuantos son.-

Director DESAM, son 14.-

Seflor Alcalde, son 14, ya que todo el resto del personal adscrito al estatuto lo recibió, -

Concejal señor Emilio Klein M., hay funcionarios que quedaron afuera, como el caso
del señor Ditzel.-



Jefe Finanzas DESAM, esto solo corresponde a los funcionarios que estaban trabajando
en septiembre del 2007 y Pablo esta del 2008.-

Señor Alcalde, no esta por ningún lado.-

Director DESAM, el año pasado estuvo trabajando por reemplazos,-

Seftor Alcalde, no hay forma de integrarlo a este benefício.-

Concejal señor Emilio Klein M., señor Reyes, hay posibilidades de darle este bono.-

Jefe Finanzas DESAM, la ley es así, es para el personal que laboraba durante el afio
2007.-

Director DESAM, al 1° de Septiembre del 2007.-

Concejal señor Emilio Klein M., entonces no se le pueda carnada.-

Señor Alcalde, puede ser un bono aparte, como acuerdo del Concejo, por única vez.-

Director DESAM, si ustedes lo aprueban como un bono especial , no hay problemas,
pero también hay otras personas de la misma forma.-

Señor Alcalde, como Bono Especial Municipal-

Director DESAM, pero sería para el personal que quedó afuera y esta a contar del 2008,
que son cuatro.-

Jefe Finanzas DESAM, ocurre igual con la gente que fue contratada por el estatuto el
2008, porque este bono era para el personal que trabajaba al 1° de septiembre del 2007.-

Sefior Alcalde, entonces no podrían recibirlo, si indica que hay fondos suficientes para
darle a todos. Cuanta es la gente que falta.-

Director c DESAM, son cuatro.-

Concejal señor Guido Andrade M., consulto, hay plata para darle a los cuatro tambíén.-

Señor Alcalde, hay recursos para eso señora Teresa,.

Señora Teresa, Jefe Finanzas DESAM, si hay, solo me interesa que llegue el acuerdo
del Concejo.-

Señor Alcalde, lo interesante es que haya plata. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., así vamos a ser equitativos con todos. -

Señor Alcalde, votemos señor Secretario.-



VOTACIÓN.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORGUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI ~
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ . SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEI MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL C ASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CARDEN AS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL CONCEJO.-

ACUERDO.-

APROBAR UN BONO DE $ 130.000.- A LOS FUNCIONARIOS DEL CÓDIGO
DEL TRABAJO DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL ESTABLECIDO
EN LA LEY N° 20.250.- POR ÚNICA VEZ.-

APROBAR UN BONO ESPECIAL DE $ 130.000.- POR UNA SDOLA VEZ A LOS
FUNCIONARIOS DEL DESAM SEÑOES PAULO DITZEL KLENNER , INGRID
MARLENE ARGEL ARGEL Y ALFREDO MORALES V1LLARROEL.-

APROBAR UN BONO ESPECAL DE $ 65.000.- POR UNA SOLA VEZ A LOS
FUNCIONARIOS DEL DESAM . N1VIA MARÍA CONTRERAS STOLLSMEITER Y
MARCIA ELVIRA ULLOAITURRA.-

Concejal seño Ramón Andrade Ch., señor Alcalde antes de pasar al otro punto, quisiera
preguntar sobre la doctora.-

Director DESAM, esta trabajando , es la doctora Andrea Schwaner Avila que ene de un
Consultorio de Valdivia.-

7.7. ASIGNACIÓN POOR DESEMPEÑO COLECTIVO FUNCIONARIOS CÓDIGO
DEL TRABADO DESAM.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., señor Alcalde tengo una duda, aquí otra solicitud de
los funcionarios del DESAM, la señora Teresa puede explicar a que se refiere.-
Señor Alcalde, no hay otro punto en tabla relacionado con Salud, si quieren verlo y hay
acuerdo en verlo, no habría problemas.-

Secretario del Concejo, esa petición no esta en tabla, porque se necesita mayor
información .-

Jefe Finanzas DESAM, el bono que se pagó , es un bono de termino de conflicto por
M$ 130.-que correspondió al año 2007, y lo que están pidiendo aquí los administrativos
es el desempeño colectivo, que se le paga a tos funcionarios del estatutos y quedaron
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afuera los administrativos, en las otras , municipalidades se le paga a todos el personal,
es eso que también están pidiendo a los administrativos.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., yo creo que habría que analizarlo también, porque
también van a quedar desconforme.-

Concejal señor Emilio Klein M, pero eso ya fue entregado.-.

Señor Alcalde, ya rué aprobada.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., lo que se aprobó es un bono y esta es una
asignación. -

Señor Alcalde, señora Teresa a cuanto equivale eso.-

Sefíora Teresa, Jefe Finanzas DESAM, es el 16,6% del sueldo base, eso se paga
trímestralmente.-

Señor Alcalde, cuanto es eso más o menos en plata.-

Señora Teresa, mensual son $ 913.000.-

Sefior Alcalde, a cuantas personas.-

Sefiora Teresa, a 14 personas.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., mirando el listado, es la gente que tiene los sueldos
más bajos.-

Concejal señor Guido Andrade M,, esto depende exclusivamente del Concejo
Municipal. Ellos están fuera de la ley que entrega eso.-

Señora Teresa, estamos fuera todavía del estatuto, por eso no se nos paga.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., como dice la señora Teresa, otros Municipios ya lo
han pagado.-

Seflora Teresa, si en muchos Municipios.-.

Señor Alcalde, y están los recursos para esto.-.

Señora Teresa, si están los recursos, se aprobó también el año pasado.-

Señor Alcalde, si se aprobó también el año pasado, este año también lo debemos
aprobarlo, entonces vamos a votar esta asignación, en total son once.-

Sra. Teresa, aparecen once, porque son los del cumplimiento de metas del 2007, no se
colocó a las personas que fueron contratadas este año.-.
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Concejal señor Emilio Klein M., para este era que estaba pidiendo para Ditzel y no para
lo otro, yo creo que también debe ser para todos. -

Director DESAM, el bono y la asignación, se refieren a las actividades efectuadas
durante el año pasado.-

Sefíora Teresa, el desempeño colectivo es el cumplimiento de metas del año 2007.-

Director DESAM, todos los años llega así.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V,, igual debería ser para todos, los que aparecen en la
lista, más lo otros funcionarios que no aparecen en el listado,-

Concejal señor Emilio Klein M., debe ser para todos.-

Sefior Alcalde, señor Secretario, votemos esta asignación que esta propuesta,
incluyendo los que faltan..-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELAQUYEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEI MUÑOZ- SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDL-

ACUERDO.-

APROBAR ASIGNACIÓN DESEMPEÑO COLECTIVO TRIMESTRALMENTE A
LOS FUNCIONARIOS DEL CÓDIGO DEL TRABAJO DEL DEPARTAMNENTO
DE SALUD MUNICIPAL .-

APROBAR UNA ASIGNACIÓN MUNICIPAL ESPECIAL TRIMESTRAL POR EL
AÑO 2008 A LOS FUNCIONARIOS DEL DESAM SEÑORES PAULO DITZEL
KLENNER Y ALFREDO MORALES VILLARROEL.-

7.10.- HORA INCIDENTES.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., hay un tema de deuda de perfeccionamiento, que
habrá pasado con eso.-
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Concejal señor Sergio Cárdenas G., s lina petición de los profesores de la Escuela E.
Goy colea G-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., este tema deberías tocarlo porque no solamente es
para esos profesores, sino que para todos los profesores de la comuna, y hay profesores
que están por jubilar, que se sienten perjudicados y necesitan esos fondos para jubilar, y
es todo el profesorado el afectado.-

Seflor Alcalde, vamos a tener que hacer un préstamo sobre eso.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., en verdad los perjudica, aunque después lo paguen
atrasados, no es lo mismo, para jubilar se calcula en algunos sistemas los últimos 30
meses. -

Concejal señora Ana Celia Díaz V., otro tema que quedó pendiente es la solicitud del
Jardín Infantil La Sirenita, que están comprando un terreno.-

Señor Alcalde, esta para la próxima reunión. -

Concejal señora Ana Celia Díaz V., también hay un reclamo de vecinos del Pasaje Santa
Filomena,, no tienen alcantarillado, tienen fosas sépticas, y hay un vecinos que ya esta
colapsado y esta afectando a los otros vecinos, y la persona no ha hecho ningún trámite
para evacuar su pozo,-

Señor Alcalde, los vecinos tienen que solucionar creo sus problemas, pueden taparlo y
hacer otro, un camión cuesta $ 120.000.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., no se que situación económica tiene esta persona, a
lo mejor puede hacerlo solo.-

Señor Alcalde, sabe quien es.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., no, no me dieron el nombre.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., hay otra persona que estaba pidiendo lo mismo en
el Pasaje San Sebastián.-

Señor Alcalde, cuando son cinco casas para arriba vale la pena arrendar un camión
limpia fosas, porque son carísimos.-

Concejal señor Emilio Klein M., lo primero que quiero destacar aquí, que seguramente
por alguna omisión no se dijo, pero dejar constancia en acta la muerte de un gran vecino
don Dagoberto Guerrero H. ( Q:E:P:D ), que fue bombero, profesor destacado y me
gustaría que quede en acta que un Concejal se acordó en el Concejo de su trayectoria y
fue un gran radical.-

Concejal señor Emilio Klein M., de acuerdo con los incidentes de los vecinos de Yaco
Bajo, es bueno hacer una reunión con los Jefes de Departamentos, para ver todo este
tipo de menudencias que hay, que esta aprobado, que no esta probado, allí queda mal
Usted y el Concejo, yo creo que hay una falta de respeto con los Jefes, en este caso con
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el de Salud, porque igual hay que guardar prudencia, y vienen a decir que un Jefe del
Departamento es un flojo, que corta el teléfono, puede como no puede ser cierto,
tendríamos que tener una reunión con Salud y Educación sobre todos.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., hay unas señoras de la toma Vista Hermosa, tengo
entendido que ellas están a punto de regularizar su situación y hay un grupo de ellas que
van a trabajar al Puerto San José, y están solicitando un espacio y hablaron con usted y
ver como se puede ayudar. -

Fínaliza la sesión a las 18.2
f¿
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